

Kattia Alejandra Mora Montoya
Candidata a diputada por el segundo lugar.
Provincia de San José

Nacida el 22 de septiembre de 1975, Kattia Alejandra Mora Montoya es abogada especializada en Derecho Notarial y Registral, pastora evangélica, madre y líder comunitaria. Su vida ha estado guiada por tres pilares fundamentales: el servicio, la justicia y la fe en Dios.

Con más de veinte años de experiencia en el Consorcio Jurídico Calvo & Asociados, donde ha ejercido como asistente legal, abogada y socia, ha demostrado un firme compromiso con la legalidad, la transparencia y la defensa de los valores éticos. Obtuvo su título de abogada en 2010 y en 2024 se graduó como Notaria Pública, consolidando su trayectoria en el ámbito jurídico.

Desde 2010 lidera la Iglesia Catedral de Fe en Guayabo de Mora, San José, donde ha acompañado a cientos de familias con un mensaje de esperanza, integridad y responsabilidad social. Su labor pastoral se ha extendido al acompañamiento juvenil y matrimonial, fortaleciendo hogares y promoviendo el bienestar emocional y espiritual de las comunidades.

En el campo de la comunicación, se desempeñó como productora televisiva entre 2008 y 2010, impulsando contenidos de formación y reflexión. Posteriormente, se destacó como emprendedora social, desarrollando proyectos orientados al fortalecimiento del tejido comunitario.

Casada desde 1997 con Juan Luis Calvo Calderón y madre del corazón de Paola y Silvia Elena, encuentra en su familia la inspiración para servir con entrega y visión al país.

Como candidata a futura diputada de la República, Kattia Mora Montoya representa una voz firme y transparente en la Asamblea Legislativa. Su experiencia profesional, liderazgo espiritual y vocación de servicio la proyectan como una mujer de principios sólidos, comprometida con el fortalecimiento de la familia, la defensa de la justicia y el desarrollo integral de la sociedad costarricense.

Su visión es clara: legislar con responsabilidad, promover políticas públicas que dignifiquen a las personas y trabajar incansablemente por una Costa Rica más justa, solidaria y con Dios como guía.